



Imagen de la burbuja gigante instalada el año pasado. DN

# Las olas llegan a Pamplona con la nueva piscina de CD Amaya

MÁS DE 100.000 METROS CUADRADOS DE INSTALACIONES LÚDICAS

## Diario de Noticias

Este verano vamos a poder disfrutar de las olas sin salir de Pamplona, en la nueva piscina que estrenará en breve Ciudad Deportiva Amaya. La instalación promete ser la sensación de este verano y hará las delicias de los usuarios de Amaya, que el año pasado ya pudieron disfrutar de un adelanto de este proyecto con la instalación de la burbuja gigante.

La nueva piscina de olas es el último proyecto de un club deportivo que ofrece más de 100.000 metros cuadrados de instalaciones, donde se encuentran, entre otras, un amplio y renovado gimnasio de musculación, siete pistas de pádel (5 cubiertas y 2 descubiertas), seis pistas de tenis (3 cubiertas más 3 descubiertas), piscina olímpica cli-

matizada con cubierta retráctil, parque acuático infantil con más de 13 juegos de agua interactivos... A estas modernas instalaciones se une desde el año pasado un nuevo txoko merendero que ha supuesto todo un revulsivo en la vida social de Amaya ya que los socios utilizan durante todo el año un espacio, que dispone de 9 asadores y un amplio comedor acristalado, para sus encuentros gastronómicos. Este espacio gastronómico se une a los 40 asadores de verano ubicados en la zona verde junto al río, que dan la opción de disfrutar de la ribera del Arga a su paso por el club.

A la amplia oferta de instalaciones, Amaya suma una importante ventaja como es el cómodo acceso al club durante todo el año. Contar con dos amplios parkings, de vera-

no y de invierno, garantiza encontrar siempre un sitio para aparcar, si bien es posible también acceder en bicicleta y aparcar en el biciparking.

## Compromiso con el Medio Ambiente

Amaya se convertirá con el estreno de la nueva piscina en un referente dentro de las sociedades deportivas de Pamplona en lo que a instalaciones se refiere, pero igualmente quiere estar en cabeza en el compromiso por el cuidado del medio ambiente. Así, a su instalación de cogeneración que elimina cada día 2'5 toneladas de emisiones de CO<sub>2</sub> a la atmósfera, sumará nuevos planes para trabajar en esta línea y apostar por la defensa medioambiental en sus próximos proyectos. ■